

LETTRE ADRESSÉE AUX DISCIPLES

Le 10 janvier 1934

Mercredi 5 h 30 du matin,

Trois choses sont nécessaires au disciple :

La raison, la force et la bonté.

La raison comprend le droit chemin de la vie,

La force comprend la liberté – la vérité,

La bonté comprend les acquisitions de la vie – l'amour.

*La raison porte la lumière intérieure, qui jamais ne s'éteint
ni s'obscurcit.*

La force porte ce qui gagne, ce qui jamais ne s'affaiblit.

La bonté porte ce qui se réalise.

La raison dirige, la force protège et la bonté élève.

La raison porte toutes les possibilités du monde divin.

La force porte toutes les possibilités du monde spirituel.

La bonté porte toutes les possibilités du monde humain.

*Bienheureux est celui qui est guidé, protégé et soutenu par
elles.*

*Il est là – sur la voie éclairée de la lumière, de la vérité –
dans la lumière de la vie.*

Là se trouvent la paix, la joie et l'allégresse.

J'adresse mes salutations aux bons disciples.